

SOLIDARITÉ MIGRANTS BUGHEY SUD

Infolettre N° 53

Janvier-Avril 2024

« Au fil des saisons, peu à peu nous progressons. »

Actualité de l'association

Début février, la FEP a recruté **Miriam Lemmens** pour remplacer **Cécile**. Elle nous a rendu visite le 2 avril. Venue de Belgique où elle travaillait dans un CADA, elle a choisi de s'installer en France. En poste à Valence comme Cécile, elle reprend l'accueil des familles venues au titre des couloirs humanitaires.

Dans l'Ain, elle accompagne SMBS à Lhuis et La Traille à Vertrieu. Nous lui avons rappelé combien l'aide de Cécile était précieuse pour résoudre les problèmes administratifs et aplanir d'éventuelles difficultés rencontrées avec les familles et dit combien nous comptons sur la sienne !



Suite à sa visite, pour répondre à sa question « Accueillerez-vous d'autres familles après le départ d'Imane et de Limar ? », le **Bureau collégial, du 12 avril, a décidé de réunir les adhérents autour d'un café, le 6 mai à 13h 30 à la mairie de Lhuis**, pour savoir qui serait prêt à s'investir dans un nouvel accueil, après le départ d'Imane, et dans quelles conditions.

Un courrier sera adressé en ce sens à tous les adhérents. **Ceux qui ne pourront pas être présents seront invités à donner leur avis par mail : smbcontact@free.fr.**

&&&

Jean-Marc Folliet organise, chez lui à Marchand, le **samedi 25 mai à 16h, un concert de printemps**. Participation libre au profit de notre association. Un grand merci à lui.

CONCERT DE MUSIQUE DE CHAMBRE

samedi 25 mai 2024 - 16h

10 rue de Gauchon - 01680 Marchamp

DANS CE MERVEILLEUX MOIS DE MAI !

Œuvres de Chausson, Kodaly, Mendelssohn, Pergolesi,
Schuman, Strauss, Tchaikovsky, ...

Violon **Maxime Duprez**

Alto **Claire Duprez**

Violoncelle **Olivier Marcillat - Francois Philip**

Clarinette **Laëtitia Fenet**

Piano **Rosie Hayes - Gerard Nicolle**

Baryton **Jean-Marc Folliet**

• Participation libre au profit des associations Solidarité Migrants Bugey Sud •

Capacité de la salle limitée, merci de confirmer votre venue par SMS au 07.82.44.08.39 ou par mail : jmfolliet@free.fr

La capacité de la salle étant limitée, merci de **confirmer votre venue** par SMS au 07 82 44 08 39 ou par mail jmfolliet@free.fr.

&&&

La soirée du 9 mars fut réussie, gourmande, musicale, chaleureuse !

Merci à Clôdine pour cette truffade (toujours mémorable ainsi qu'aux petites mains qui ont aidé aux pluches, merci à Nathalie et Laurent , les artistes du groupe « C'est si bon » pour leur prestation très appréciée, merci à Annie d'avoir apporté un brin de poésie, merci à Bernard maître du son et de la lumière et merci à tous les participants qui par leur présence sont venus soutenir notre association.



La prochaine truffade est programmée le **samedi 8 mars 2025**. 8 mars oblige, nous essaierons de trouver un orchestre de femmes !

&&&

N'attendez pas l'Assemblée générale le 5 juillet pour renouveler votre adhésion pour 2024, notre trésorier vous en saura gré !

Accueil Temps long

Famille Al Youssef - Al Ksour

À l'occasion de son anniversaire, Limar a soufflé ses 10 bougies autour d'un « gâteau lapin » et découvert le poney. Pendant les vacances, elle fréquente le Centre aéré de Serrières-de-Briord. Merci à celles et ceux qui se répartissent les accompagnements.

Le 7 février, Imane a reçu son titre de séjour. Elle s'initie au Code de la route dans une formation Go-On, deux à trois fois par semaine à Ambérieu-en-Bugey tout en continuant les cours de français dispensés par SMBS.

Elle attend la fin des travaux réalisés par Bourg Grand Habitat pour visiter l'appartement qui lui a été proposé à Bourg-en-Bresse. S'il lui convient, il sera pour elle car elle prioritaire et première sur la liste.

En prévision de son futur déménagement, tout ce qui lui a été donné par les bénévoles (meubles, linge de maison, ustensiles de cuisine...) est regroupé chez Danielle. Il suffira de s'organiser pour les transporter dans son nouveau logement !

Nous n'hésiterons pas, le moment venu, à faire appel à toutes les bonnes volontés pour assurer son déménagement à Bourg-en-Bresse.

Famille Abada - Yaldo

Nous avons retrouvé avec grand plaisir Mushtaq, Lilian et leurs enfants pour la soirée truffade.

Familles Ousman et Rustoum, (Jawaher et ses enfants)

Céline est née chez Abdelkader et Doua. Ils viendront en vacances à Lhuis après le 8 juillet.

Jawaher et ses enfants ont déménagé à Strasbourg. Elle a réussi son permis de conduire. Cet été, Sedra se mariera en Allemagne. À la rentrée, Roubeen s'inscrira à la faculté de médecine.



Agenda

- **Lundi 6 mai, 13h 30, à la Mairie de Lhuis : Réunion des adhérents.**
- **Vendredi 5 juillet, 18h, chez Maartje à Ansolin : Assemblée générale SMBS.**

À lire

Ce grand dérangement. L'immigration en face : Nouvelle édition augmentée. Didier Leschi, directeur de l'OFPRA. Gallimard, 2023. (Tracts)

« Ce n'est pas trahir ses convictions humanistes que de faire le départ entre le réel et l'utopie ; ce n'est pas renoncer à ses idéaux que de prendre en compte ce qui est possible et ce qui ne l'est pas. »
Didier Leschi.

Il n'est pas de jour qu'un sinistre évènement, une image bouleversante, une crise internationale ne nous le rappelle : la question du sort réservé aux migrants est cruciale. Il y a ceux pour qui la France devient une passoire exposée à l'invasion d'étrangers indésirables et qui veulent « suspendre l'immigration » ; et il y a ceux, moins nombreux, pour qui notre pays devient, comme l'Europe elle-même, une « forteresse », manquant à tout devoir d'humanité. C'est à ces deux tendances opposées que s'adresse tour à tour la présente mise au point de Didier Leschi, directeur de l'Office français de l'immigration et de l'intégration, en plaçant chacun devant la réalité des faits et des pratiques – sans pour autant mettre au même niveau ce qui relève de la démagogie, et parfois de la haine de l'autre, et ce qui témoigne, à la manière du Fratelli tutti du pape François, d'une noblesse d'âme et d'un haut sentiment de la fraternité humaine. »
Source : Présentation de l'éditeur

Accueillir, c'est aussi s'enrichir.

"Accueillir une personne déracinée, c'est lui permettre de se

ressourcer en toute sécurité pour mieux reflourir.

En cinq ans d'écoute et d'accueil, nous nous sommes enrichis. Le vécu des accueillis nous incite à relativiser la situation et les aléas de notre pays, tout en restant vigilants."

Pour le Groupe Animation-Communication,
Clôdine.

Rappels

*Notre adresse mail de contact : **smbscontact@free.fr***

*Le site de l'association: **<https://smbs.ovh>***

Les photos sont la propriété de SMBS leur reproduction est interdite sans autorisation

Solidarité Migrants Bugey-Sud, Mairie de Saint-Benoît, 13 rue des maisons vieilles 01300 Groslée-Saint-Benoît